

## INTRODUCCIÓN

El presente trabajo trata del “Diseño e Implementación de un Modelo Tarifario para la Transportación Terrestre”, orientado a estudiar la estructura de los costos de transporte terrestre que forman parte de los dos tercios de los costos logísticos totales e implementarlo en una empresa comercializadora de GLP e identificar sus beneficios y dificultades.

Se analizan diferentes modelos de costos de transporte y se selecciona el más adecuado para implementar. Se diseña el modelo de costos identificando las variables que intervienen en la transportación y se define el método de cálculo del modelo tarifario de transporte. Con un modelo tarifario de transporte debidamente estructurado, se recopila información de la empresa donde se lo implementó, para poder alimentarlo con datos reales y obtener resultados más precisos.

Más allá de los beneficios económicos que se pueden obtener de la implementación, se convierte en una herramienta que mejora la gestión de las áreas del negocio involucradas, de alguna manera, en la transportación.